PROPUESTA DE LA ASAMBLEA POPULAR DE TETUÁN SOBRE DISEÑO DE CARTELES DE DIFUSIÓN 15M APROBADA EN LA APM DEL 12 DE ENERO DE 2014

Propuesta aprobada, que ahora hay que desarrollar

- El pasado 12 de enero se aprobó la propuesta, después de un proceso de aportaciones e intercambios que se han venido realizando a lo largo de cuatro APMs. La idea inicial fue bastante modificada, hasta lograr una de consenso apoyada por siete asambleas (Barrio del Pilar, Chueca, Hortaleza, La Concepción, La Elipa, Las Rozas-Las Matas, San Blas y Tetuán) y ninguna oposición.
- La propuesta plantea elaborar cuatro modelos de cartel y ofrecerlos en formato electrónico a las asambleas para que los utilicen a conveniencia, ya sea en color o en blanco y negro, incluyendo los contenidos propios.
- Lo positivo de la propuesta es contribuir a reforzar la identidad del 15M en el conjunto de Madrid, pero evitando repetir siempre el mismo modelo para que se identifiquen mejor los nuevos contenidos.

Pasos a dar

- Carta a las asambleas 15M solicitando personas voluntarias para crear la comisión (en la asamblea de Tetuán hay dos personas que han ofrecido su participación, una de ellas dibujante, además de contar con el creativo Miguel Vagalume que diseñó los primeros bocetos).
- 2. Diseño de los cuatro bocetos y envío a las asambleas para que aporten sus ideas y mejoras, etc.
- 3. Inclusión de las ideas y mejoras en los cuatro carteles definitivos y envío a las asambleas para su utilización.

Asamblea Popular de Tetuán

24 de enero de 2014